

PRESSEMITTEILUNG

Bunt, Bunter – Tel Aviv Pride 2025

Israel, 15. April 2025. In knapp zwei Monaten erstrahlt Tel Aviv in noch bunteren Farben als ohnehin: Im Pride-Monat findet in der pulsierenden Metropole wieder die größte Pride-Parade Asiens statt. Hinzukommen zahlreiche Events, während denen die internationale LGBTQI+-Community zusammenkommt, um gemeinsam zu Feiern und ein Zeichen zu setzen.

Nach einjähriger Pause findet am 13. Juni 2025 die legendäre Pride Parade in diesem Jahr wieder statt. Traditionell nehmen rund 250.000 Menschen an dem Highlight des Pride-Monats in Tel Aviv teil. Bereits seit 1998 ist die Parade ein fester Bestandteil der LGBTQI+-Community in Israel.

Flankiert wird die Pride-Parade von einem bunten Rahmenprogramm, das bereits Anfang Juni beginnt. So gibt es eine Vielzahl an Partys und designierten Events. Den Auftakt bildet ein Influencer-Summit am 29. Mai, welches sich mit prominenten Speakern dem Thema widmet, wie der LGBTQI+-Community mehr öffentliches Gehör geschenkt werden kann.

Vom 5. bis 7. Juni 2025 geht mit dem *Pride Beach* der bunteste Strand des Nahen Ostens in die nächste Runde. Bei dieser Beach-Party können sich Besucher auf führende DJs, sportliche Aktivitäten und mehr freuen.

Am 4. Juni findet zudem die *Golden Rainbow Party* statt – eine Veranstaltung, die den Pionieren der LGBTQ-Bewegung in Israel gewidmet ist. Während der Family Pride Fair vom 6. bis 7. Juni liegt der Fokus auf familienfreundliche Aktivitäten mit vielen Workshops, Auftritten von Künstlern und mehr. Im Kern steht hier die Botschaft, dass alle Familien gleich sind.

Israels einziges Open-Air Drag Festival, das *Wigstock*, findet am 11. Juni 2025 wieder statt. Hier wird die die Drag-Kunst gefeiert, begleitet von spektakulären Auftritten von führenden Drag-Künstlern.

Die große *Wake-Up Tel Aviv Party* ist wiederum LGBTQ-Frauen gewidmet und lockt mit einigen der besten DJanes der Welt.

Vom 4. bis 12. Juni findet in Tel Aviv zudem das *Drama Queen – LGBTQ Arts & Culture Festival* statt. Eine ganze Woche lang gibt es Theater- und Tanzauftritte, Live-Musik und öffentliche Kunstaustellungen.

Die Feierlichkeiten zum Pride 2025 unterstreichen die Weltoffenheit Tel Avivs und den Ruf als eine der buntesten Metropolen der Welt – perfekt für kosmopolitische Städtereisende. Sowohl zum Pride, als auch generell, können Interessierte von bis zu 154 wöchentlichen Flugverbindungen ab Deutschland, Österreich und der Schweiz profitieren. Ein Direktflug und ca. vier Stunden später empfängt Tel Aviv seine Gäste mit offenen Armen.

--Ende--

Über das Staatliche Israelische Tourismusbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Tourismusbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com



Weitere Presseinformationen

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung finden Sie [hier](#) zum Download. Bitte beachten Sie das Copyright im Dateinamen.

Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Steffen Hager | Marvin Korndörfer

Hanauer Landstr. 136 | 60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/31

Mail: israel@bz-comm.de | Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/